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Papo Espírita entrevista Walmirene Brito: Por que é tão
difícil ser bom?

Em tempos de intolerância, preconceito, fake news, pessimismo e negatividade, como se
manter bom e evitar o revide? Uma questão atual que vem inquietando muitos corações
preocupados em tornarem-se melhores.

O programa Papo Espírita buscou responder essa pergunta na entrevista com a professora,
atendente fraterna e palestrante da Comunhão Espírita, Walmirene Brito.

Assista, curta e compartihe! Papo Espírita vai ao ar toda quinta, no canal da Comunhão no
YouTube.

https://www.youtube.com/watch?v=FWDcXsjZuYE
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